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Réunion du Comité de la Croissance Régionale 
5 novembre 2024  

19h00  
Local 317 du Centre Culturel de Caraquet  

  
PROCÈS-VERBAL  

  
Membres présents :    

    

Kassim Doumbia Président  

Irina Randriantiana  Recherche et innovation  

Jean-Philippe Brideau  Aménagement du territoire  

Ernest Ferguson  Tourisme et culture  

Armand Caron  Recherche et innovation  
Sébastien Roy Tourisme et culture 
Brian Bezeau  Secteur pêche et agriculture  
Geneviève Lanteigne  Directrice de la croissance régionale 
Louise Robichaud  Adjointe à la direction et secrétaire  
Roberta McIntyre TravailNB 
Donald Hammond Opportunité NB 
  
Membre absent :    

André Leclair Services professionnels 
 
 
1. Ouverture de la séance  
  
M. Kassim Doumbia préside l’assemblée et souhaite la bienvenue aux membres. Les membres 
observent une minute de silence en signe de respect pour M. Roch Chiasson. 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
  
Le président fait la lecture de l’ordre du jour. Il demande aux membres s’ils souhaitent ajouter 
des points à l’ordre du jour. Aucun point a été ajouté à l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par M. Armand Caron et appuyé de M. Ernest Ferguson que l’ordre du jour soit 
accepté tel que modifié. 
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ   
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3. Survol des activités du service 
  
Mme Geneviève Lanteigne prend la parole afin d’effectuer un compte rendu des activités du 
Service de Croissance régionale.  
 
M. Caron exprime l’importance d’un rapport sur les activités afin de tenir le comité au courant 
des actions. 
 
Afin de répondre à une question de la part des membres concernant le plan stratégique, Mme 
Lanteigne informe les membres que le rapport mensuel de la Première dirigeante est publié sur 
le site Web de la CSRPA, sous l’onglet Gouvernance et que ce dernier compile les actions de 
chaque service.  
 
 
4. Stratégie de logement 
 
Mme Geneviève Lanteigne informe les membres que la Stratégie de développement de logement 
pour la Péninsule acadienne a été présenté en octobre dernier et que la Conseil d’administration 
de la CSRPA a adopté, le 4 novembre dernier, l’ensemble des recommandations contenues dans 
le rapport.  
 
Les membres discutent de l’importance des logements abordables dans l’attractivité de nouveaux 
arrivants et d’investisseurs sur l’ensemble du territoire de la Péninsule acadienne. 
 
M. Donald Hammond, d’Opportunités NB, profite de l’occasion pour informer les membres de la 
rencontre sur l’attraction de l’investissement qui aura lieu prochainement à Bathurst. L’invitation 
a été adressée aux municipalités. 
 
 
5. Stratégie régionale de croissance touristique 
 
Mme Lanteigne informe les membres sur la création d’un plan de stratégie régionale de 
croissance touristique. Le but de cette stratégie est d’inciter les communautés à identifier les 
projets prioritaires dans leur municipalité. Elle précise que le choix du consultant constitue la 
prochaine étape dans le dossier. 
 
Afin de répondre à une question des membres concernant la constitution du comité régional, 
Mme Lanteigne explique que chaque communauté possèdera un comité de tourisme et nommera 
2 membres qui siègeront au comité régional.  
 
 
6. Futur pont multifonctionnel à Inkerman 
 
Mme Lanteigne informe les membres de la réception d’une lettre de la part de Mme Glenda 
Robichaud, présidente du comité du pont d’Inkerman, demandant l’appui de la CSRPA au projet 
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de reconstruction du pont multifonctionnel d’Inkerman. Elle souligne que lors de la réunion 
ordinaire du Conseil d’administration de la CSRPA, les membres ont pris la résolution suivante : 
 

24-CSR4-1020 

Il est proposé par M. Denis Losier et appuyé de M. Georges R. Savoie que le dossier du 
projet de reconstruction du pont multifonctionnel d'Inkerman soit apporté au comité 
d'Infrastructures sportives, récréatives et culturelles ainsi qu'à celui de la croissance 
régionale.  

 
Les membres discutent des différentes démarches à effectuer afin de faire avancer le dossier de 
reconstruction du pont. 
 
À la suite des discussions, les membres émettent la résolution suivante : 
 

2024-CR-1 Il est proposé par M. Armand Caron et appuyé de M. Ernest Ferguson, qu’une rencontre ait lieu 
à Fredericton avec les responsables concernés suivants : 
 
L’Honorable Isabelle Thériault, ministre du Tourisme, Patrimoine et Culture;  
L’Honorable René Lagacy, ministre des Finances 
L’Honorable Gilles LePage, ministre de l’Environnement et du Changement climatique et 
Ministre responsable de la Société de développement régional 
M. Serge Cormier, Député fédéral Acadie-Bathurst 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
7. Diminution d’étudiants internationaux- impact sur le CCNB 
 
Mme Lanteigne informe les membres que lors de la réunion du Conseil d’administration de la 
CSRPA tenue le 24 octobre dernier, M. Pierre Zundel, président-directeur général du Collège 
communautaire du Nouveau-Brunswick, a brossé un portrait global du Collège Communautaire 
du Nouveau-Brunswick, que ce soit au niveau financier, éducationnel, communautaire et main-
d'œuvre. Elle rappelle aux membres que la réunion contenant cette présentation est disponible 
sur la chaine YouTube de la CSRPA. 
 
Les membres font part de leurs inquiétudes face à la diminution d’étudiants internationaux et de 
la possible disparition de certains programmes de formation, le manque de main-d’œuvre qualifié 
et les répercussions sur l’économie de la Péninsule acadienne. 
 
 
8. Appel de nomination- représentant du secteur industriel-manufacturier 
 
Mme Lanteigne souligne au membre qu’à la suite du décès de M. Roch Chiasson, un poste 
demeure vacant au sein du comité. Le poste est affiché sur le site internet de la CSRPA. 
 
 



COMITÉ DE CROISSANCE 
5 novembre 2024 
PROCÈS-VERBAL 

 
Le président, M. Doumbia, prend la parole afin de demander aux membres de faire circuler 
l’ouverture de poste qui leur a été envoyé par courriel afin d’obtenir un bassin de candidat pour 
combler le poste. 
 
 
9. Autres 
 
Aucun autre point a été ajouté. 
 
 
10. Levée de la réunion  
 
Étant donné que tous les points à l’ordre du jour ont été épuisés, il est proposé par M. Armand 
Caron que la réunion soit levée à 20h44.  
 
 
________________________________   ______________________________  
Kassim Doumbia, président     Louise Robichaud, secrétaire  


